

Banacol: Transformando el futuro de Urabá a través de la sostenibilidad

En el corazón de Urabá, una región marcada por desafíos, Banacol emerge como un faro de esperanza, impulsando el bienestar y el progreso a través del agro

MEDELLÍN, ANTIOQUIA, COLOMBIA, February 29, 2024 /EINPresswire.com/ -- Durante más de 40 años, [Banacol](#) ha sido sinónimo de transformación y progreso en el Urabá antioqueño, una de las zonas bananeras más importantes de Colombia.

En un contexto históricamente afectado por la violencia y la falta de oportunidades, la compañía ha logrado destacarse por su contribución significativa al desarrollo social y económico de la región.

La creación de empleo digno y formal se ha convertido en la piedra angular para fomentar el bienestar comunitario, beneficiando directamente a más de 4.000 trabajadores y sus familias.

“

Buscamos empoderar a las personas a través del fortalecimiento de habilidades esenciales, promoviendo una mentalidad proactiva y reconociendo el papel vital de la mujer en la sociedad.”

Víctor Manuel Henríquez Restrepo



Banacol no solo cultiva banano; cultiva esperanza y oportunidades para una región que ha enfrentado adversidades.

Un impacto social y económico significativo

Banacol no solo cultiva banano; cultiva esperanza y oportunidades para una región que ha enfrentado adversidades.

Con la exportación de 14,1 millones de cajas de banano a más de 18 destinos de Europa en el año 2023, Banacol ha demostrado cómo el compromiso y la dedicación de su gente pueden forjar un futuro más próspero.

La igualdad de oportunidades es fundamental en la filosofía de Banacol.

La empresa adopta un enfoque holístico que incluye el aumento de la participación femenina en el agro, la inclusión juvenil, salarios justos y programas de formación y bienestar, demostrando su compromiso con un desarrollo inclusivo y sostenible.

“A través de esta iniciativa enfocamos nuestros esfuerzos en empoderar a los jóvenes y las mujeres, pilares fundamentales para la evolución del sector agrícola. Buscamos que vean en ella no solo tradición, sino una vocación capaz de ser la principal actividad económica que aporta a la seguridad alimentaria en el mundo. Estamos dedicados a ampliar sus oportunidades, subrayando su rol crucial en la economía agrícola y la sostenibilidad,” explica Víctor Manuel Henríquez Restrepo, portavoz de Banacol.

Iniciativas emblemáticas de Banacol para el desarrollo

A través de programas innovadores como el de empleabilidad juvenil, Banacol busca integrar a 100 jóvenes anualmente, ofreciéndoles un camino hacia el desarrollo personal y profesional.

Actualmente, la empresa emplea a 674 jóvenes entre los 18 y 28 años en diversas funciones, desde el cultivo hasta la cosecha.

El programa “AgroOrgullosas” refleja un esfuerzo por aumentar la participación femenina en la industria bananera, apuntando a capacitar y emplear a mujeres en roles productivos.

Este enfoque no solo busca duplicar del 10% al 20% su participación, sino también garantizar su independencia económica y realización personal.

Banacol: Un compromiso integral con las comunidades

Banacol lidera en el desarrollo comunitario, impulsando programas que benefician equitativamente a mujeres y hombres, enfocados en la formación para mejorar las condiciones socioeconómicas y fomentar un cambio positivo en la comunidad.

“Buscamos empoderar a las personas a través del fortalecimiento de habilidades esenciales, promoviendo una mentalidad proactiva y reconociendo el papel vital de la mujer en la sociedad”, destaca Víctor Manuel Henríquez Restrepo.

La historia de Banacol en Urabá no es solo la de una empresa exitosa en el agro; es la historia de un compromiso genuino con el bienestar y el progreso de las comunidades colombianas, marcando una diferencia real en la vida de miles de personas.

Oficina de Prensa de Banacol

Banacol

+57 4 3396262

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/692221170>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.